

(平成25年7月2日撮影)

まで続きます。ぜひ足をお運びください。

(毛呂山町秘書広報課撮影

く色を透かせています。公開は8月中旬

です。初夏の眩い日差しを受け、花弁は美

この写真は午前9時ごろ撮影したもの

心募方法

多かった場合は、掲載基準に準じた審査をし 募ください(写真返却不可)。なお、応募が 真で紹介してください。町内在住・在勤の人 構です。あなたの好きな毛呂山町の風景を写 はもちろん人物や動物、 にうえで掲載写真を決定させていただきます **皮でまとめ、郵送またはメールで併せてご応** であれば応募可能です。また、撮影した写真 の魅力を再発見するコーナーです。 、の思いや撮影エピソードなどを150字程 このコーナーは、 写真をとおして毛呂山町 花などの写真でも結 風景写真

は早朝に美しく咲きますが、正午には花 しました。今年は一般公開も始まり、 地を利用した花蓮の試験栽培がスタート に足を運ばれた人も多いと思います。 一昨年より、大谷木の総合公園プール跡 既

花蓮 (総合公園プール跡地

もろやま

を閉じてしまいます。



^{ももな} 桃菜ちゃん (10か月) いつもニコニコな桃ちゃんにみんな癒 されてるよ。最近はハイハイをして後追 いもするようになったね。 これからも、 桃ちゃんのペースで成長してね!

|秘書広報課では「わがやのアイドル」を募集中です。 役場秘書広報課☎内線332

徒然歲時記

流れ星

T350-0493 毛呂山町中央2-1

hisyo@town.moroyama.saitama.jp ☎049-295-2112内線332 毛呂山町役場秘書広報課広報広聴係



を空を縫うように走る流れ星。3回願 いごとを唱えると叶うとも言われ、見つ けるとなんだか幸せな気持ちにもなりま

流れ星は今の季節が最も観測しやすい 時期だと言われています。毎年決まった 時期に訪れる流星群 (定常群と言います) のうち、ペルセウス流星群が7月下旬か

ら8月下旬にやってきます。三大流星群に数えられ、毎年8 月23日前後にやってくる最大期には、一時間あたり50個以 上も観測できることもあるそうです。8月はほかにもやぎ座、 みずがめ座などの流星群も観られ、 また夜更けの気温も心地 丁度お盆や夏休みにかさなるので家族そろっての観測 できます。夏の暑さを忘れ、無心で星空を見上げるのも 興ではないでしょうか。



広報もろやま 8月1日号(